

## 最前線レポート

新居浜高専技術振興協会『愛テクフォーラム』は、設立6年目を迎える今年、これまでの「法人会員」「一般会員」「特別会員」に加え、新たに「学生会員」を創設しました。

今回は、この「学生会員」について、創設に尽力された村上 剛 総務課課長補佐にお話を伺いました。(右写真は「科学・技術フェスタin京都」の会場にて撮影。右側は村上総務課課長補佐、左側2名は学生会員。)

愛テクフォーラム  
学生会員

## ◆「愛テクフォーラム」とは？

新居浜工業高等専門学校技術振興協会「愛テクフォーラム」は、新居浜商工会議所等8団体を発起団体とした設立趣意書により法人会員、一般会員及び特別会員の御尽力により、平成17年7月7日に設立されました。

新居浜工業高等専門学校と地域社会・産業界との連携・交流を積極的に推進することにより、地域産業界の発展など地域振興に寄与するとともに、新居浜工業高等専門学校の教育研究の振興を図ることを目的として活動しております。

事業内容としては「地域産業界との人的交流及び情報の交流」、「共同研究など技術研究開発の連携推進」、「リフレッシュ教育等技術者育成支援」、「新居浜工業高等専門学校の教育研究の振興」、「その他、地域社会の地域振興に関すること」などであり、地域連携活動等に取り組んでいます。



平成22年度「愛テクフォーラム」定期総会

## ◆「愛テクフォーラム学生会員」の創設



打ち合わせ風景

本年度、「愛テクフォーラム」の新しい活動として、新居浜工業高等専門学校の学生の人材育成支援及び地域産業界と学生の交流を促進するため、特別会員の中に学生会員を設けることとし、学生会員を募集したところ地域産業界等に貢献したい、自分の能力を向上したい、新たな人々と交流したい等の意志のある学生12人(本科生10人、専攻科生2人)が入会いたしました。後に1人の入会があり、現在13人で活動しております。

4月21日に本校の鈴木校長に出席頂き、キックオフミーティングを開催し、活動を開始いたしました。この新しい取り組みに、地域の皆様の御協力を頂き新居浜工業高等専門学校の学生の育成だけでなく地域に寄与できる活動を続けていきますので、御協力願えれば幸いです。

## ◆「愛テクフォーラム学生会員」の活動

「愛テクフォーラム学生会員」の1弾の活動として6月5日に国立京都国際会館にて開催された「科学・技術フェスタ in 京都」に学生会員4人を派遣いたしました。学生会員4人は、各大学、高専及び国立研究所などが出展しているブースを訪ね、新しい出会いや新しい研究内容に触れることにより新たな知見を得ました。このことにより得られた研究内容等の情報は、8月23日に開催された「愛テクフォーラム総会」において報告しております。

なお、第2弾の活動として、来る10月27日から30日にメッセナゴヤで開催される「メッセナゴヤ2010」に6人の学生会員を派遣することとしております。こちらの報告についても近いうちに皆様に御報告いたしますので、よろしくお願いいたします。

学生会員に対して、実際に交流していただける方、会社や工場を見学させていただける方等がいらっしゃいましたら、御協力お願いいたします。

様々な学生会員活動に御協力いただける方々の御参加を期待しております。



科学・技術フェスタ in 京都